

El Ayuntamiento y la Asociación PROTGD refuerzan su colaboración

Fecha de publicación: 14/10/2019 0:00

Descripción:



La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, ha mantenido esta mañana un encuentro con representantes PROTGD, una asociación que tiene por objetivo promover y proteger la calidad de vida de las personas con trastornos del espectro autista (TEA) y trastornos generales del desarrollo (TGD).

Durante la reunión, en la que también participó la concejala de Derechos Sociales y Mayores, Dolores Triviño, la primera edil trasladó en nombre de la Corporación su agradecimiento por la labor que PROTGD lleva a cabo en el municipio con las personas y familiares que padecen este trastorno. Además, Posse se comprometió a reforzar los lazos con la misma, haciéndose así eco de una antigua reivindicación del colectivo, a buscar un nuevo y más amplio espacio de trabajo, que permita mejorar la atención a los afectados.